

Wir danken herzlich

unseren Verwandten, Freundinnen und Freunden,
Nachbarn und Bekannten für die herzliche Anteilnahme,
die wir während der Krankheit und beim Abschied von



Ruth Hubmann-Seiler

erfahren durften.

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen der Verbundenheit. Eure Worte, Karten, Blumen und Spenden haben uns tief berührt. Es tut gut und tröstet, sich in der Trauer nicht alleine zu fühlen.

Herzlich danken wir Frau Pfarrerin Barbara Brunner-Roth für die Gestaltung der Abschiedsfeier und ihre berührenden und tröstenden Worte. Der Organistin Valeria Iacovino danken wir herzlich für die ergreifende musikalische Begleitung.

Ein besonderer Dank geht an alle, die Ruth während den letzten Jahren liebevoll betreut haben. Ruth wird in unseren Herzen weiterleben.

In Liebe und Dankbarkeit
die Trauerfamilie